

ARTS VISUELS LES TRAVAUX DE L'ATELIER DES PERCE-NEIGE À DÉCOUVRIR

Tout un monde de créations

Les membres de l'atelier d'arts visuels des Perce-Neige dévoileront leurs dernières créations du 14 au 19 décembre au Péristyle de l'Hôtel de Ville. L'équipe sera présente sur place pour échanger avec le public.

Encadrés par l'artiste colombien Albeiro Sarria, Jérémie, Camila, Madeleine, Rémy, Nicolas et Michaël passent le plus clair de leur temps à peindre, dessiner, sculpter dans l'atelier d'arts visuels de la Fondation des Perce-Neige, à Cernier. Leurs créations sont bluffantes. Assise face à une immense feuille de papier, Madeleine dessine un lézard avec une facilité déconcertante. Les détails, les couleurs, le petit animal semble plus vrai que nature. De son côté, Jérémie a développé avec son formateur une technique particulière faite de formes et de carreaux, lui permettant d'exprimer toute sa créativité avec des couleurs vives. Camila, elle, adore l'univers manga. « Depuis quelques années, elle développe même sa propre bande-dessinée », relève Albeiro Sarria. Quant à Rémy, il a déjà eu l'occasion d'exposer ses travaux à plusieurs reprises dans différents lieux en Suisse romande. Très concentré, il colle des morceaux de craies pour faire apparaître des formes sur son dessin. Sur les étagères de l'atelier, on distingue différentes sculptures qu'il a confectionnées avec du matériel de récupération.

UNE ÉVOLUTION EXCEPTIONNELLE

Ouvert en 2010 par Albeiro Sarria, l'atelier d'arts visuels des Perce-Neige accueille plusieurs personnes en situation de handicap mental. « Je suis très heureux d'avoir pu planter une graine ici. J'encadre certains bénéficiaires depuis plus



De gauche à droite : Albeiro Sarria, Rémy, Madeleine, Camila et Jérémie dans l'atelier d'arts visuels de la Fondation des Perce-Neige. Manquent Nicolas et Michaël. LUCAS VUITEL

de huit ans et leur évolution est énorme. Chacun d'eux a son monde, son histoire. Et s'il y a bien quelque chose que j'ai pu apprendre à leurs côtés, c'est que rien n'est grave », relativise l'artiste-peintre. Il transmet son savoir-faire et sa passion avec beaucoup de pédagogie. L'équipe a eu l'opportunité d'explorer de nombreuses techniques, dont la peinture à l'huile. « Je propose une technique que j'adapte ensuite aux besoins de chacun. Je reste toujours attentif à ce que personne ne souffre de la technique étu-

diée », précise-t-il. L'équipe a honoré différentes commandes comme la décoration des piliers de l'Hôpital de Couvet. Certains bénéficiaires ont décliné leur art sur plusieurs supports comme la porcelaine, des étiquettes de bouteilles de vin et des boîtes notamment. Leurs travaux sont exposés chaque année au Péristyle. ● AK

→ Exposition des Perce-Neige

Du 14 au 19 décembre
Du ma. au ve. de 8 h à 17 h. Sa. et di. de 10 h à 17 h.
Vernissage mardi 14 décembre à 17 h